

gesetzes über Jagd- und Vogelschutz wurden dem Fehlbaren eine Geldbusse von Fr. 40. — und sämtliche Kosten auferlegt. *Red.*

**Nos forêts.** Les forêts de la Suisse occupent une superficie de 3988 kilomètres carrés, soit près d'un dixième de la superficie totale de la Confédération. C'est le canton de Berne qui en possède le plus, soit 1562 kilomètres carrés. La Confédération n'en possède pas. Pourquoi l'Etat n'achèterait-il pas dans les cantons montagneux les terrains de peu de rendement pour les boiser ensuite? Toutes ces forêts contribueraient à assainir l'air, à régulariser le cours des torrents, à empêcher les éboulements et les avalanches. Le gibier et les oiseaux y trouveraient leur profit et les arbres une fois grands, ce serait là, pour l'Etat, une jolie source de revenus.

**L'aigle de 726 ans!** On lisait, il y a quelque temps, dans la „Nova Balkanska Tribuna“, journal bulgare qui paraît à Sofia: „Hier, le chasseur H. Ehr. Minew, chassant aux environs de Tschirpan, près d'une bourgade qui s'appelle Ruikita, a vu passer au-dessus de sa tête, à la hauteur d'une centaine de mètres, un aigle gigantesque qui volait de l'Ouest à l'Est. M. Minew épaula son fusil et, comme il est tireur de premier ordre, du premier coup il atteignit l'oiseau. Tandis qu'il examinait sa victime abattue, il remarqua à la patte de gauche un anneau de métal portant cette inscription gravée: „Volière de Rossitten, Allemagne, 1285“. D'où résulte, qu'en 1285, un certain Rossitten, oiseleur en Allemagne, était propriétaire de cet aigle et lui avait rivé cet anneau à la patte avant de le remettre en liberté. La nouvelle, reproduite par tous les journaux, fit le tour de l'Europe centrale, éveillant la surprise et l'admiration. Un aigle de 726 ans, c'était de quoi bouleverser la science des ornithologistes. A force de voler, la nouvelle parvint jusqu'à Rossitten, village de Courlande, où le baron von Kleist, grand amateur de fauconnerie, déclara que c'était lui qui, en juillet 1911, avait passé l'anneau à la patte de cet aigle, alors tout jeune et presque au saut du nid. Le chiffre 1285 n'était pas une date, mais un numéro d'ordre. Loin de compter sept siècles d'existence, „l'aquila pomarina“, capturé près de Tschirpan, ne comptait que sept mois à peine.

**Un impôt sur les chats.** Le „Springfield Republican“, grand journal de la nouvelle Angleterre — la région qui a pour centre Boston, aux États-Unis — publie les lignes suivantes: „Si le bill qui a été introduit auprès des Chambres de l'Etat de Massachusetts est adopté, les chats, bien que l'on assure qu'ils vivent neuf vies, courront des dangers sérieux. En vertu de ce bill, les chats de six mois et au-dessus devraient être déclarés chaque année, comme c'est actuellement le cas pour les chiens. Ils seraient soumis à une taxe de un dollar (5 fr.) pour les mâles, et de deux dollars (10 fr.) pour les femelles. Cette mesure vient d'être l'objet d'une délibération favorable de la part du club des oiseaux, nouvellement fondé à Springfield. L'objet du dit club est d'encourager la protection des oiseaux chanteurs, et il part du principe que les chats sont les grands ennemis des oiseaux et en font disparaître chaque année une grande quantité. Le calcul a été fait que chaque chat tue environ quatre-vingts oiseaux par année.